



… 冬でも見られます … パパイアの果実 …



今年の夏は気温が高かったので、たくさんの実が大きく成長しました。パパイアは熱帯の果樹で、多くの熱帯地方で栽培されています。日本でも育成するようになり、観葉植物として楽しむこともできます。実は熟すと緑色からオレンジ色に変化！おサルさんの餌になります。目線を上に向けてさがしてみてくださいね！

12/1 より



サル山の温泉



★★ クリスマスマードの植物園 ★★



ブーゲンビリアの花の下でのコンサートは植物園
ならではです♪～聴きにいらしてください～♪

サイパンレモン



緑色から黄色に色づいています

ハイビスカス



冬の剪定後、今年最後の花が見られます

パピルス



竹ひごのように伸びているのは「花軸」、その先端にクリーム色の可愛い花が咲いています。
茎は古代エジプトの紙の原型の素材です！

12～1月の行事予定（行事・講習会申し込みは0138-57-7833の窓口へお電話下さい）

行事・体験会・展示会			講習会(申込み必要) (13:30～15:30)			ボランティア (10:00～12:00)		
12/1(月)	9:30～	サル山温泉♨開始	写 真 (火)	-	-	◎植物園活性化協力隊の予定 すでに植物園活性化協力隊へご登録 いただいている方々の活動となります		
12/14(日)	10:00～12:00	クリスマスコンサート	陶 芸 (水)	-	-			
2025年 12/29(月)	2026年 ～ 1/1(木)	年末年始 休園日	植物染め (木)	-	-			
※新年は、2026年1月2日(金)より始まります			絵手紙 (金)	-	-			
2026年			花あそび (水)	-	-			
1/2(金)			※12月～3月はお休みです					
1/3(土)	9時30分～	入園者プレゼント (数量限定)	絵手紙友の会 作品展示(通年) ※作品を更新しているのでご覧ください			※11月～3月はお休みです		